

TOURISME : La société "Les Reptiles de la Vienne" réouvre son parc thématique

La société gestionnaire [LES REPTILES DE LA VIENNE:] (siège à La Trimouille/86) a réouvre son parc thématique "L'île aux serpents", après cinq mois de fermeture pour rénovation. Il avait reçu 18.000 visiteurs en 2014, année de la renaissance, sous la houlette de ses repreneurs, après de longs mois de fermeture et d'incertitudes. L'arrivée de nouveaux animaux et la rénovation du parcours, poursuivie cet hiver, ont porté leurs fruits. Les gérants attendent 20 000 visiteurs cette année. www.societe.com/societe/les-reptiles-de-la-vienne-422974154.html